



SENADOR, MINISTRA Y ALCALDESA SON PARTE DE LA COMITIVA CHILENA.

## Delegación local recibe hoy el reconocimiento Valdivia Ciudad Humedal

**EN ZIMBABUE.** *Misión chilena es liderada por la ministra del Medio Ambiente.*

**L**a delegación chilena, liderada por la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, e integrada por la alcaldesa Carla Amtmann, el senador Alfonso de Urresti y actores sociales y académicos de la región, se encuentra participando en la Conferencia de las Partes Contratantes (COP15) de Ramsar, en Zimbabwe, en donde el Estado de Chile recibirá hoy el reconocimiento Valdivia "Ciudad Humedal".

"Hemos venido a representar la historia de nuestra comuna por habernos transformado en una de las primeras ciuda-

des humedales con reconocimiento Ramsar de América Latina", señaló la alcaldesa Amtmann y agregó que "es un orgullo para nosotros estar acá. Vamos a hacer contactos, conocer experiencias y compartir también las nuestras".

A su vez, el senador destacó la importancia de la presencia de Chile en la instancia: "Hemos hecho muchos avances en legislación y también en incorporar más humedales en nuestra legislación interna y también hoy día con Ramsar avanzaremos en más sitios de protección con reconocimiento internacional". 